



ご入学・進級おめでとうございます！

令和5年度は、1年生70名(2学級)、2年生91名(3学級)、3年生73名(2学級)、ふれあい2学級の、合計9学級、全校生徒234名でのスタートです。

学校教育目標「あたたかさ たくましさ たしかさ」は、まさに“未来で生きる人間力”であり、その育成に向けて教職員一丸となって、精一杯、教育活動にあたっていきます。

皆さんには、この学校教育目標を覚えてほしいので、“アンパンマン”と覚えてください。

アンパンマンのように「あたたかく たくましく たしかに人を喜ばせる」そんな人を育てたいというのが楠中学校の目標です。

アンパンマンの作者、やなせたかしさんは、アンパンマンを「世界一弱いヒーロー」と評しています。顔が濡れただけで弱ってしまうし、新しい顔を自分で作ることができずに、毎回、ジャムおじさんやバタ子さんに助けを求めます。皆さんも“助けて！”と言える人になってほしいです。

やなせたかしさんの自伝の中の言葉を三つ紹介します。卒業式でもお話ししました。

- 一、「強いからヒーローなんじゃない、喜ばせるからヒーローなんだ」
- 一、「失敗するのはかっこ悪くない、挑戦しないやつがかっこ悪い」
- 一、「悲しみに負けそうな時、げんこつで涙を拭きなさい。やっつけなさい 弱い心を」

本校教育目標「あたたかさ たくましさ たしかさ」に通ずるものがあると思っています。

“今年度の決意” ～3月、卒業式の動画を見た新2年生の感想～

先輩はすごいなと思った。卒業式っていいなと思った。あと2年あるけど、もっとみんなと関わって全力で楽しもうと思った。2年後、あんなすごい卒業式にしたいなと思った。感動しました。

2年生で頑張りたいこと…勉強と部活(部活も勉強も全力で!) 発表する・自分の意見を言う(自信をもって、勇気を出して発表する) 人の話をしっかり聞く(話を聞いていても、分からないときがあるので、もっとしっかり話を聞く・分からないときは「わかりません」って言う) 毎日を大切にする(部活の先輩に「毎日を大切にして、いっぱい壁にぶつかって乗り越えて、それを繰り返したら、いつかよかったって思える日がくるから」と言われたので、毎日を大切にして頑張ります。) 計画を立てる(部活でもテストの時でも、計画が必要なので頑張る)

☆☆ 人事異動 ☆☆

このたびの人事異動により13名が転出し、11名が転入しました。新しい体制で新たな気持ちで出発します。どうぞよろしくお願いいたします。

【転出】

山上 英俊 先生 → 退職
宮本 麻菜 先生 → 南中学校
吉田 尚由 先生 → 羽津中学校
浅野圭主馬 先生 → 笹川中学校
前田千恵美 先生 → 退職
中谷 寛汰 先生 → 伊勢学園高校
中野 春菜 先生 → 千種小学校
藤本 綾 先生 → 内部中学校
数成美由紀 先生 → 港中学校
橋本 貴子 先生 → 退職
葛西 博実 先生 → 退職
矢田 永子 先生 → 三滝中学校
東川貴美子 先生 → 度会特別支援学校

【転入】

坂口麻須美 先生 ← 中部中学校
小掠 達郎 先生 ← 多気中学校
五島 沙耶 先生 ← 三重平中学校
市川 皓基 先生 ← 新規採用
山田 育郎 先生 ← 山手中学校
向井 健 先生 ← 港中学校
下向 範明 先生 ← 南中学校
諸井 大明 先生 ← 中部中学校
道家 桂 先生 ← 西陵中学校
菊川七海香 先生 ← 新規採用
西山 達 先生 ← 四日市市教委



☆☆ 新学期以降のマスク着用の考え方の見直し ~三重県教育委員会より~ ☆☆

- この3年間、学校では人との距離を十分とれないときはマスクを着用してきましたが、今年度から基本的に着用しなくてもよいということになりました。
- でも、みなさんの中には、
 - ・感染が不安だから、これからも着用したい。
 - ・感染すると心配な家族がいるので、感染しないように着用していきたい。
 - ・大事な予定や計画があるときなど、感染対策を徹底したい時には着用したい。など、さまざまな事情や思いがあり、引き続き着用していきたい人もいます。
- 中には、長い間マスクを着用した生活だったので、マスクを外すことに抵抗があるという人もいるかもしれません。
- どのような理由であれ、みなさん一人ひとりの意思を大切にしたいと考えています。みなさんにもお互いの思いを大切にしてほしいと思っています。